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Вся власть Советам, Навстречу выборам 

Пассивность 
нынче 
не оправданна 

Л А Д Н О В А Нина Валентиновна, 1941 го
да рождения, беспартийная, закончила 
строительный факультет Магнитогорского 

горно-металлургического института и Куй
бышевский инженерно-строительный ин
ститут. Работает ведущим инженером бю
ро водоснабжения проектно-конструктор-
ского отдела комбината. Коллектив выд
винул ее кандидатом в народные депута
ты городского Совета народных депута
тов по территориальному округу № 111. 

Наш корреспондент взял интервью у 
Н. В . Л адновой. 

— Нина Валентиновна, 
как Вы считаете, почему 
именно Вас выдвинул 
коллектив ПКО кандида
том в народные депута
ты? 

-^-.На этот вопрос каждо
му было бы трудно отве
тить. Воспринимаю это как 
доверие людей. А раз так, 
не считаю себя вправе отка
заться от участия в выбо
рах. 

— Что для Вас глав
ное, где Вы могли бы 
приложить силы в случае 
избрания Вас депутатом? 

— Я как специалист по 
водоснабжению не .могу не 
видеть бедственного положе
ния, с водой в городе. Счи
таю; не будет сегодня без
отлагательных мер, завтра 
город может оказаться в ка

тастрофическом положении. 

— Какие Вам видятся 
пути решения этой проб
лемы? 

— Я отношу ее к кругу 
социальных проблем. Реше
ние ее должно идти по четы
рем направлениям; реконст
рукция существующих источ
ников, куда входит работа 
по введению новых скважин, 
защита действующих; модер
низация действующих сетей 
водоснабжения с целью уве
личения их надежности; 
строжайшая экономия вод
ных ресурсов, выявление и 
устранение источников по
терь; поливочное водоснаб
жение речной водой, перевод 
агрегатов, потребляющих пи-
льевую воду, на техническое 
водопользование. Считаю 
своим долгом участвовать 
в этой работе, думается, что 
смогу принести здесь поль-

— Это Ваше главное 
направление в предвы
борной платформе. Что 
еще входит в нее? 

—- Если первый пункт 
моей программы волнует ме

ня в первую очередь как спе
циалиста, то другие, не ме-" 
нее острые вопросы^ — как 
человека и гражданина. 

Не секрет, что Магнито
горск — город экологиче
ского бедствия. Мне знакома 
долгосрочная программа 
«Экология» на 13-ю пятилет-. 
ку и на период до 2005 года. 
Магнитогорцы не могут 
ждать столь долго. Считаю, 
что улучшить экологическую 
обстановку можно и нужно 
уже сегодня. Как? Путем от-

' к а з а от производства товар
ного кокса, . запрещением 
применения смолы коксохи
мического производства при 
производстве асфальта как 
источника канцерогенных 
веществ, соблюдения техно
логий. Другой действенной 
мерой может стать закон о 
применении штрафных санк

ций, к предприятиям—нару
шителям чистоты водного и 
воздушного бассейнов. День
ги эти должны поступать в 
городскую казну на оснаще
ние и расширение экологи
ческой службы города. . 

ч — Нина Валентиновна, 
но ведь бесспорным явля
ется то, что применение 
самых современных при
боров и оборудования 
для определения Величи
ны и вредности промвыб-
росов не улучшит наш 
воздух. 

— Конечно, это так. Но 
хорошо поставленная рабо
та независимой экологичес
кой службы сможет решить 
очень многое. Это одно. 
Другое. Штрафы в сущест
венных размерах, взимаемые 
с нарушителей, в конце кон
цов заставят руководителей 
принимать меры. 

Будущий депутатский кор
пус должен оказывать влия
ние на руководителей пред
приятий, которые ради эко
номических выгод идут на 
сознательное — иначе не 
скажешь, — усугубление 
экологической обстановки. А 

такие примеры сегодня име
ются. Санитарная зона ис
точников водоснабжения, на
ходящихся в непосредствен
ной близости от цементного 
завода, имеет большие за
пасы известняка для про
мышленной разработки. Это, 
несомненно, экономически 
выгодно Для цементников, 
но ставит под угрозу источ
ники питьевой воды. Если 
общественность, городская 
власть, санэпидстанция не 
воспротивятся этому, то по
следствия непредсказуемы. 

— Ваши избиратели 
знают- о Вашей позиции? 

—- Конечно. Я выступала 
перед ними со своей прог
раммой, отвечала на вопро
сы. 'Следующим ее пунктом, 
тесно увязанным с предыду
щим, является проблема 
здравоохранения. С тем по
ложением, что мы имеем се
годня в этой сфере, мирить
ся уже никак нельзя. Как из
вестно, в нашей стране фи
нансирование здравоохране
ния отстает от развитых 
стран. На протяжении мно
гих десятилетий развивая 
промышленность и тем са
мым загрязняя среду обита
ния, экономя на здравоох
ранении, мы в самом бли
жайшем будущем не сможем 
получить поколение, даже 
равное нам. И что же, толь
ко тогда спохватимся? Ведь 
известно, что скупой платит 
дважды. 

— А как Вы думаете" 
изменить что-то в этом 
направлении? 

— Сегодня трудно ска
зать, какими методами буду 
действовать. Если изберут, 
думаю, с другими депутата--
ми будем искать пути реше
ния этой проблемы в рам
ках города. 

— Как избиратель пол
ностью с Вами согласна. 
Вы затрагиваете самые 
«болевые» точки нашей 
жизни. . 

— Таких «точек» у нас 
множество, if все требуют 
решения. Как , к примеру, 
можно спокойно относиться 
к положению сотен инвали
дов, одиноких престарелых 
магнитогорцев, живущих за 
чертой бедности? Непремен
но буду поддерживать на
чавшееся у нас движение 
«Милосердие». 

— Нина Валентиновна, 
а Вы не боитесь, что лю
ди не придут на голосо
вание? «Выборы? Да ну 
их, что изменится?» *—• 
примерно так рассужда
ют нынче некоторые. 

— Вы правы. Сегодня сло
жился такой парадокс: все 
говорят про политику, все 
хотят перемен, сами же пре
бывают в совершеннейшем 
бездействии. Но кто же нам 
все изменит? Пользуясь слу
чаем, хочу обратиться к лю
дям: нужно, обязательно 
нужно идти на избиратель
ные пункты и выбрать та
кую городскую власть, ко
торая отвечала бы нашим 
чаяниям. Пассивность нынче 
не оправданна. 

Справка доверенных лиц кандидата в народные депутаты город

ского Совета депутатов трудящихся Нины Валентиновны Л А Д Н О -

ВОЙ. 

Начальник бюро В. П. Макаркин: 
— Знаю Нину Валентиновну с поло

жительной стороны. Хороший специа
лист, обладает спокойным, выдержанным 
характером, целеустремленна. Думаю, в 
случае избрания ее народным депутатом 
будет достойно представлять и отстаи
вать наши интересы. 

Инженер-конструктор С. А. Штремт: 
— Я больше других знаю Нину Вален

тиновну: вместе учились в институте. Она 

специалист высокого класса, хорошо об
разована, владеет знанием проблем, уме
нием работать в намеченной области. Ее 
программа близка и понятна нам. Чело
век чистой души, справедливая, сочетает 
требовательность и чуткое отношение к 
людям. Наш коллектив из трех претен
дентов для выдвижения кандидатом в 
народные депутаты подавляющим боль
шинством проголосовал за Ладнову. 

Записала Н. БАРИНОВА. 

Кандидат молодых 
(Начало" на 1-й стр.) 

преимущество. Можно, ко
нечно, брать наскоком, кри
ком, можно «красным слов
цом». Да долго ли продер
жишься на этом? Да1 и возь
мешь-то таким подходом 
лишь поверхностное, сегод
няшнее, а на следующий 
день возвратишься к исход-
лому. 

— Володя Сидорин, — го
ворят члены группы под
держки;*—умеет думать и о 
сегодняшнем, и о перспек
тивном. А это ли не глав
ное? 

Молодость... Это время, 
когда человек полон энер
гии и замыслов. 

В разговорах о депутатстве 
вообще, и о кандидате Си-
дорине в частности, с людь
ми более старшего возраста, 
возраста моих родителей 
слышу: 

— Программа-то у него 
хорошая, да только он ведь 
молод! Что он сможет сде
лать? Опыта у него нет. По
нимаешь? 

Говорю откровенно: хочу 
понять, но не получается. 
Во-первых, а у кого есть 
опыт настоящей парламент
ской деятельности? Во-вто
рых, каков еще может быть 
путь приобретения опыта 
любой работы, если не уча
стие в ней? 

КОГДА молодежь подни
мается на большие дела, в 1 

душе ее непосредственность, 
искренность и вера в цель, 
внутренняя вера, которую 
• н е о с т о р о ж н ы м движе
нием внешних сил можно 
больно ранить или убить. 

Молодым везде у .нас до
рога? Это же теперь анек
дот. Когда-то прогрессивная 
часть российского общества 
всматривалась в свое буду
щее, все надежды и чаяния 
народа возрождались вновь 
и вновь с приходом каждо
го нового «племени младого, 
незнакомого». 

Одно из определений на
шему времени — революци
онное, сейчас мы находимся 
на былой точке, только вы
ше уровнем. Не случайно 
руеакое освободительное 
движение связано с подви
гом нескольких молодых по
колений «лучших людей 
России», начиная с декабри
стов, Герцена, Добролюбова, 
Чернышевского, народников; 
не сяучайно прозв у ч а -
ли в свов5 время слова В. И. 
Ленина; «Мы — партия бу-. 
дущего, а будущее, принад
лежит молодежи». Вспом
ним возраст руководителей 
нашей страны в 20-е годы. 
Сейчас молодежи практиче
ски нет и на куда менее зна
чительных постах. Вспомним 
первые годы образования 
В/ЖОМ, энтузиазм на ком
сомольских стройках разных 
лет, в годы Великой Отече
ственной и послевоенные. 
Вспомним Афганистан... 

Русский философ Сергей 
Булгаков писал в своей ста

тье «Героизм и подвижни-
чеетво»> 

— Кто радеет о будущем, 
тот 'больше всего озабочен 
молодым поколением. Каж
дый возраст имеет свои пре
имущества, и их особенно 
много имеет молодость с 
таящимися в ' ней силами. 

Тревожно звучат слова о 
социально - политической 
пассивности большого коли
чества людей, которая за
рождалась в их молодые го--
ды. Бытие определяет соз
нание? «С квартирой — по
дожди, с зарплатой — по
дожди, с более интересной 
и творческой работой — по
дожди. Жить нормально хо
чешь? Подожди, д р у г » . На 
первой же ступеньке полу
чаешь подножку где-то тон
ким намеком, где-то резким 
окриком, где-то физическим 
действием. Тогда остается 
два пути: первый — проби
ваться, ВТОрОЙ — Ж И Т Ь ТИс 
хо-мирно и ждать своего 
«звездного часа», понимая, 
что потом, получив через 
много лет эти «блага», уже 
язык не повернется назвать 
тот час «звездным». 

Современную молодежь 
беспокоит то, что ей может 
быть отказано в праве на 
политическую инициативу, 
несмотря на то, что есть в 
ней желание учиться, само
совершенствуя себя, не
смотря на то, что есть в ней 
вера, есть впереди целая 
жизнь. Судя по корпусу на
родных депутатов СССР, мы 
опять перестраховались. И 
низок сейчас процент выд
вижения молодых во все Со
веты — от местных до рес
публиканских. Молодежь 
боится быть неуслышанной, 
непонятой. 

Именно в такое сложное 
противоречивое время на 
Пленуме Орджоникидзев
ского РК ВЛКСМ комсо
мольцы района выдвигают 
своего кандидата в Россий
ский Совет. • Выдвигают са* 

ми, не по указанию, не для 
того, чтобы «пихнуть» и от
читаться — молодежь не 
терпит показухи.' 

Не каждый решится на 
работу депутата. Володя 
Сидорин согласился балло
тироваться тоже не сразу. 
«Копался в себе, — как он 
сам говорит, — смогу ли?». 
Согласился лишь тогда, ко
гда стал увереннее. Согла
сился осмысленно. 

— Старшее поколение, что 
скрывать, часто забывает о 
нас, молодых, — обращает
ся к своим избирателям от 
имени молодежи, его выдви
гавшей, Владимир Сидорин. 
— Забывает не потому, что 
не хочет помнить, а потому, 
что не успевает в силу своей 
постоянной большой занято
сти в решении серьезных воп
росов жизнедеятельности об
щества. Хотя, может быть, в 
этом мы виноваты сами? 
Хоть и разное мировоззре
ние у нас, но проблемы на
ши — общие, а потому ре
шать их мы должны вместе, 
работая рука об руку. Не
смотря на то, что случались 
в жизни нашего общества 
многие перекосы, у старше
го поколения есть богатый 
опыт хороших дел, опыт, ко
торый молодые могут пере
нять и приумножить лишь 
в совместной работе. Мы бу
дем предлагать свои вари
анты решения общественных 
проблем, добиваться их ре
ализации. Мы хотим учиться 
у старшего поколения, хотя 
видим, что оно тоже сегод
ня учится. Мы хотим рабо
тать совместно, потому что 
отказыв.аемся от решения 
проблем одной социальной 
группы за счет другой. Мы 
— за совместную работу, 
которая поможет быстрее 
решить проблемы, стоящие 
перед нами. 

На снимках: В. Сидорин 
в цехе и дома с дочкой Али* 
сой. 

Фото В. Макаренко. 

Оценив реальное положение дел в стране, понимая, 
что впереди будет нелегкая учеба и тяжелый труд, мо
лодежь просит самостоятельности и поддержки — выдви
гает своего кандидата в народные депутаты РСФСР. 
В лице Владимира Сидорина молодые ждут доверия к 
себе. Будут они услышаны или нет? 

М. КУРБАНГАЛЕЕВА, 


